かしわい

学校教育 目 標 やさしく たくましく いきいきと ~協働し 未来を拓く子の育成~ 学校だより 第3号 令和5年6月13日 市川市立柏井小学校 校 長

令和5年度 柏井小学校大運動会

5/27(土)に、柏井小大運動会が行われました。当日は天気にも恵まれ、予定どおり競技を実施することができました。1・2年生の元気でかわいらしい演技「みんな元気にレッツダンス」、3・4年生の力強く迫力のある演技「ソーラン節」、そして5・6年生の真剣で息の合ったフラッグを使った演技「挑戦」どれもが子どもたちの気持ちが見ている人に伝わったすばらしい演技でした。また、保護者の皆様や地域の皆様にたくさんの声援をいただきました。みんなが気持ちよくすごせるように、お互いにマナーを守って譲り合って参観していただいたことにも感謝申し上げます。ありがとうございました。

【応援団長からの一言】

(紅組:S・Tくん) 応援団長になって責任もあって大変だったけど、なってうれしかった。練習を重ね て慣れてきて、本番では大きな声が出せた。

(白組:G・O<ん) 応援団長になって緊張したけど、練習していくうちに全体が見えるようになって きた。本番は練習の時よりもみんなをまとめることができた。

【運動会での一コマ】



第1回 学校運営協議会

6/3(土)に今年度第1回学校運営協議会が開催されました。 1回目の会議では、市川市教育委員会 田中 庸惠教育長から委員任命の辞令をいただいた後、学校運営についての協議がなされました。委員の方から「子どもたちの喜ぶ顔が見たいからこれからも協力したい」というお話をいただきました。本当にありがたいことです。柏井小学校の子どもたちは、本当に幸せです。



サツマイモの苗植え



6/7(水)に、ボランティア(ファーマーズ)の方々の多大なるご協力の もと、サツマイモの苗植えを行いました。当日は、少し暑さを感じました が、雨も降らずよい天気の中全校の児童が苗植えを行いました。このよ うな体験を行える学校は、市内でもほとんどないと思います。地域の 方々のご支援・ご協力に本当に感謝です。

プール清掃

6/8(木)に保護者ボランティアの方々と教職員、9(金)は6年生と教職員でプール清掃を行いました。初めはプールにたくさんの水がありましたが、少しずつ水も抜けてプールがピカピカになりました。無事、プール開きを迎えられそうです。安全に十分気をつけて、水泳学習を行っていきたいと思います。ボランティアの皆さん、6年の皆さん、ありがとうございました。

開校記念日

6/13(火)は、柏井小学校の開校記念日です。今年で45周年を迎えます。開校記念日にちなんで6月の全校朝会では、〇×クイズを出しました。開校してから45年間で、歴代校長の人数は18人、歴

代PTA会長さんの人数は25人です。歴代のPTA会長さんの中には、現在でも柏井小の学校運営に携わってくださっている方々がたくさんいます。 心強い限りです。これからも「学校・家庭・地域」が手を取り合って、50周年、60周年、そして100周年に向かって発展していきたいと思います。



【6月中旬から7月までの主な行事予定】

<6月>

13日(火) 開校記念日(45周年)

14日(水) プール開き 定例研

15日(木) 県民の日(学校休み)

16日(金) 読み聞かせ

21日(水) クラブ活動②

22日(木) マリーンズベースボールチャレンジ(4年)

23日(金)下校指導

29日(木) 林間学校(5年)①

30日(金) 林間学校(5年)②

<7月>

3日(月) プール清掃

5日(水)交通安全教室(1.3年)

12日(水)委員会活動④

13日(木) 読み聞かせ

18日(火) 4校時日課

個人面談開始(~7/28)

19日(水) 4校時日課 給食最終

20日(木) 3校時日課 大掃除 終業式

[※16日(日) 柏井納涼ふれあいのタベ]